

Doble PePes.- Partidos Políticos sin Plataforma ni Programa.

Junio 5 del 2020 Luis Martínez Wolf

No me consta ni he intentado averiguarlo, pero se dice que en una plazoleta de España enfrente de una Iglesia, está una escultura representando a San José, tiene colocada una placa que reza, "José, PP Jesucrist", la dos P son la abreviación de Pater Putativus, por lo que la placa dice llanamente "José, padre putativo de Jesucristo". La pronunciación de las dos P, nos da PePe, razón por la cual se dice que a los José se les llame Pepe.

Todo el rollo anterior viene a cuento, por que no encuentro expresión en castellano que sirva para definir a los Partidos Políticos que aparecen en el panorama electoral en este infausto fin de sexenio, ante ello, podríamos abreviar la mención que de ellos hagamos, refiriéndonos a los PP's valdría, por que además podríamos por causa de la licencia periodística estar definiendo su actuar o comportamiento, pudiendo significar: "Partidos parodia", "Partidos partidos", "Pinches partidos" o "Partidos paleros".

Nada de lo que dicen los candidatos o promocionan sus comités de campaña tiene peso como para impactar al ciudadano, induciéndole a votar por tal o cual pretendiente, puro chisme y labor que desprestigie a los contrarios, ninguno propone acciones trascendentes en la vida de México y sus ya encabronados electores, el pueblo humilde, ya acostumbrado a la comercialización del voto, se frota las manos, como nadie expone proyectos nuevos o distintos a las tarugadas anteriores que no han funcionado, ese pueblo jodido espera que el reparto de pequeños incentivos durante la campaña y el efectivo a pagar por voto, sea bueno.

Los saltimbanquis de la política son ya común denominador entre los defenestrados por un partido, brincan a otro si les ofrecen alguna posición,

cualquiera es buena, desde una curul hasta una secretaria en el evento de ganar el ofertante; en Veracruz se rumora que dado el desplome de MORENA resurgen los panuchos de hueso colorado, destacan los católicos ultramontanos de misa dominical y empresarios convencidos, un arquetipo de neopanista, puede ser el rechazado del PRI o de Morena, o haber perdido una elección preliminar para jugar como candidato de su partido, algunos han recibido oferta de los jorocones, tal vez del Peje Andrés Manuel, para que juegue por los colores de la coalición MORENA-PRI, Verde y PT, ¡En la Madre!, nos preguntamos: ¿Dónde están los ideales de partido, donde la izquierda y la derecha? Todos son una vergüenza como Políticos de partido.

Los PP, no hablo de Pepes, cubren ya todo el espectro del zoológico electoral, que no político, seguido nos despertamos con la asombrosa patraña de que ya los tabasqueños buscan aliarse para pegarle a AMLO, encabronados reaccionarán los auténticos partidarios del Peje al saber que todo lo expresado antes por los grillos saltimbanquis vale madres, puros PP's, pobre México sin políticos auténticos solo puro Papucho Pendejo ¡AGUAS!